
PAOLO SANGALLI: 

Buongiorno a tutti e innanzitutto grazie per la vostra presenza. Come forse 

saprete questa e' la mia prima esperienza in rappresentanza di IBM ad 

Handimatica. Mi piace sottolineare che, all'interno della nostra compagnia, 

l'attenzione verso le persone con disabilita' e' sempre stata importante a 

partire dal General Manager che ha deciso di avere una persona 

responsabile della materia eto di dare un chiaro messaggio al management 

intermini di sensibilita'. Infatti, grazie a questo messaggio, tutte le 

problematiche che si presentano di giorno in giorno si possono affrontare in 

modo diverso ma soprattutto con uno spirito di collaborazione .  Ringrazio 

ASPHI per l'ospitalita'  e mi auguro che l'agenda sia veramente interessante. 

Contiamo tutti sulla collaborazione che ASPHI sta cercando di garantire 

attraverso le relazioni con aziende, universita' ed anche col Governo che 

deve dare un chiaro messaggio di inclusione della disabilita' nell'agenda 

digitale che sta sviluppando in modo di poter garantire spazio ed opportunita' 

alle persone disabili.  

Ringrazio ancora tutti voi e passo la parola a Milano per il saluto da parte di 

Gianni Cattaneo responsabile dell'area del personale di IBM. 


